



Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Neustadt

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 22.11.2017

14.11.17

Bahnhof Mainz-Nord

Der Bahnhof Mainz-Nord ist ein von Pendlerinnen und Pendlern im Gewerbe- bzw.- Industriegebiet in der nördlichen Neustadt genutzter Bahnhof. Allerdings ist die Sichtbarkeit bzw. Übersichtlichkeit, aber auch die Sicherheit der Wege hinauf zum Gleis mangelhaft.

Wir fragen die Verwaltung:

Wie gedenkt die Verwaltung gemeinsam mit der DB, die Situation am Nordbahnhof für die Nutzerinnen und Nutzer zu verbessern, um zu gewährleisten, dass arbeitende Menschen auch künftig den SPNV nutzen?

gez. Astrid Clauss
Fraktionssprecherin